

Desde CC.OO. se considera 'bueno' el acuerdo, dado que ofrece 'garantías' al resto de empleados

## La salida de 40 trabajadores pone fin al conflicto de Kores

ORIOI SERRA

El conflicto abierto durante los últimos meses en la planta que la multinacional Kores tiene en Sant Fost de Campsentelles se ha cerrado finalmente con un acuerdo que contempla un total de 40 despidos. El acuerdo, firmado la semana pasada, incluye también indemnizaciones de 33 días por año trabajado para los afectados. Una vez se hayan llevado a cabo estos 40 despidos, 16 de los cuales se harán mediante bajas voluntarias, la empresa pasará a tener 76 trabajadores en plantilla. El acuerdo ha sido calificado como "bueno" por el sindicato CC.OO., dado que "ofrece garantías al resto de trabajadores" de que podrán beneficiarse de las mismas condiciones "en el caso de que haya más despidos" durante los próximos cinco años.



La planta de Kores en Sant Fost de Campsentelles.

Dedicada a la fabricación de material de oficina y escolar, Kores anunció a finales del año pasado su intención de reestructurar la plantilla de su factoría vallesana. Ya lo había hecho anteriormente. Fue concretamente en 2002 cuando se

realizaron 27 despidos. Ya entonces se trazó un plan de viabilidad que contemplaba la posibilidad de efectuar nuevos recortes de personal en el futuro. En 2005 los números de la empresa volvieron a salir mal y, por este motivo, se optó por es-

**LAS INDEMNIZACIONES:**  
Los afectados cobrarán 33 días por año trabajado

ta nueva reducción de plantilla. Esta medida, acompañada de una reducción de la producción que consistiría en centrar los esfuerzos en la producción de material escolar, debe aligerar los gastos y, de esta manera, garantizar la viabilidad de la factoría vallesana de Kores. Y es que como se ha indicado desde la dirección de la empresa, se pretende mantener la producción que se lleva a cabo en España, uno de los siete países donde Kores tiene centros productivos, entre los que también se encuentran Francia, Austria, República Checa y Méjico.

Situada en el polígono industrial Can Baliarda, donde se instaló hace alrededor de seis décadas, Kores comercializa productos como blocs de notas, cintas y barras adhesivas, cintas correctoras o material informático, bajo las marcas Kores y Fixo. Sus productos han gozado tradicionalmente de una buena aceptación en el mercado. Aún así, su cuota de mercado se ha reducido durante los últimos años, resintiéndose también su facturación.

## BREVES

RdV



### Los trabajadores de Troll celebran una jornada lúdico-empresarial con una salida en bicicleta

40 trabajadores de la empresa de iluminación J. Feliu de la Penya-Troll, con sede en Canovelles, realizaron el pasado sábado una excursión en bicicleta a Cànoves. Se trataba de una jornada lúdico-empresarial enmarcada dentro del programa social de la compañía, con el objetivo de mantener y reforzar las buenas relaciones en el seno de la plantilla. Los trabajadores se dividieron en dos grupos que se desplazaron, desde la factoría y a través de caminos rurales, hasta el núcleo urbano de Cànoves y Samalús, donde se celebró un almuerzo. El primer grupo pasó antes de llegar por el pantano de Vallforners. El segundo realizó una ruta más suave. Todos los ciclistas llevaban el logotipo de la empresa en su indumentaria. **O.S.**

### La Generalitat ha gastado 3,02 millones de euros en ayudas a proyectos empresariales en la comarca

El departamento de Treball i Indústria de la Generalitat invirtió, entre los años 2004 y 2005, un total de 3,02 millones de euros para apoyar 54 proyectos empresariales en el Vallès Oriental. 33 de estos proyectos pertenecen a sectores calificados desde el departamento como maduros, dado que están expuestos a la competencia internacional. El objetivo de la inversión era incentivar los esfuerzos del empresariado en materia de I+D+I, que deben contribuir a mejorar el posicionamiento de la industria catalana a nivel internacional, según explicó en el Parlament el ex-conseller de Treball i Indústria, **Josep Maria Rañé**, a raíz de una pregunta del grupo de CiU sobre las actuaciones del departamento relacionadas con la industria del Vallès Oriental. Además, también se invirtió en la reorientación estratégica de pequeñas y medianas empresas y se apoyaron iniciativas de miembros de la Red de Puntos de Innovación CIDEM. **O.S.**

### Jordi Serret habló sobre la internacionalización de la industria catalana para el Cercle d'Empresaris

El director general del Consorci de Promoció Comercial de Catalunya (COPCA), **Jordi Serret**, fue el invitado de la conferencia convocada por el Cercle d'Empresaris (CERCLEM) y celebrada en el hotel Granollers el pasado jueves por la tarde al cierre de esta edición. Serret habló sobre la internacionalización de las empresas catalanas ante un auditorio formado por representantes del empresariado vallesano. La semana que viene les daremos más detalles sobre lo que dio de sí la conferencia de Serret. **O.S.**